

*Real Betis Balompié:*

Es evidente el progresivo enfriamiento que sufre uno de los estadios que históricamente ha sido de los más animosos y enérgicos de España, el Benito Villamarín. El silencio se está adueñando jornada tras jornada del estadio; pero aún estamos a tiempo de evitarlo, debemos evitarlo.

Ante esto, la solución parece clara: **La creación de una GRADA JOVEN en el estadio Benito Villamarín.**

Al igual que un club de fútbol debe rejuvenecerse, la grada también, y los jóvenes tienen que tener una zona para que animen al Real Betis Balompié.

Es una pena tener una gran cantidad de jóvenes béticos, con ganas de animar, y que no pueden hacerlo, porque están dispersos por las gradas del Villamarín y nadie a su alrededor acompaña los cánticos. Y a esto, hay que sumarles la cantidad de jóvenes béticos que acuden cada verano a las taquillas para sacarse un abono en gol sur, ya que ahí es donde en teoría está el foco de animación del estadio, y siempre se le responde que no hay abonos en esa zona. Una zona, que como no entra gente nueva, cada año está más vieja y eso se hace notar en la animación al equipo.

Se hace esencial la creación de una grada joven que reúna a todos los béticos dispuestos a animar a su equipo, bajo ninguna ideología política, siendo el único requisito ser bético y querer dejarse la garganta por el equipo verdiblanco. Grada Joven que ya tienen la mayoría de clubes del fútbol español, gracias al esfuerzo de los jóvenes, y en el Betis, también hay jóvenes que se preocupan y se mueven por su equipo.

La zona donde se ubicaría dicha grada, ya queda a elección del club, que debe estudiar su mejor ubicación. El Villamarín es muy grande, y cada temporada quedan muchos asientos libres, por lo que no es imposible encontrar una zona para agrupar a un gran número de aficionados. Esperar a que se termine el estadio no es una opción, ya que no es posible saber cuando ocurrirá dicho anhelo.

Las condiciones para abonarse a la grada joven también debe ser estudiado por los estamentos del club y considerar si habría límite de edad y hasta que años llegaría la misma.

Volvamos a tener un Benito Villamarín que retronaba los 90 minutos, el de las banderas y bufandas al viento. No dejemos que las pipas y el silencio se apoderen de Heliópolis.

Por ello, los jóvenes del Real Betis Balompié, el futuro de la entidad, piden al club que ponga todos los medios posibles para que este proyecto se haga realidad.

**Jóvenes del Real Betis Balompié.**



**Grada Joven YA!**